



Reta Moreira a críticos a buscar la dirigencia

NATALIA VITELA

El diputado Rubén Moreira retó a los críticos de la dirigencia nacional priista a participar en la convocatoria para renovar la presidencia del partido.

Sin embargo, sostuvo que los grupos conservadores del tricolor no están acostumbrados a llegar a la presidencia del PRI, vía elecciones, ya que antes eran nombrados desde Los Pinos, y que además no tienen con quién competir.

“Ellos no tienen con quién jugar la presidencia del partido. Ni están acostumbrados a ir a elecciones ante la base. Ellos estaban acostumbrados a una designación directa desde Los Pinos”, afirmó.

“Las élites que teníamos estaban acostumbradas a no batallar. ¿Cómo es posible ver al señor Francisco Labastida hablar como habla cuando fue el peor candidato que hemos tenido (...) ellos hacen disputa dentro del PRI, pero afuera no critican a nadie”.

Moreira refirió que en la Asamblea Nacional del PRI que se celebró el domingo se determinó eliminar del ideario del partido el tema

del “neoliberalismo” y que es lo que ha causado mayor tensión.

“Le dimos una patada al neoliberalismo. Vamos a recuperar nuestra alianza con los profesores, con los obreros, con los campesinos. Y a ellos (priistas conservadores) eso no les gustaba”.

Moreira aseguró que durante la Asamblea Nacional no se votó la reelección del dirigente del partido.

“Todos estos personajes estuvieron engañando a la población diciendo que se iba a votar la reelección. Y eso no sucedió. ¿Qué sucedió? Quitaron un candado. Así como quitamos el candado para aliarnos con el PAN, quitamos el candado para la reelección de diputados, hoy quitamos el candado que impide que quienes hemos sido dirigentes podamos reelegirnos, refirió”.

Moreira explicó que en la Asamblea se dispuso que se empiece una reflexión nacional sobre el rumbo claro del partido, y que eso sólo lo puede encabezar Alejandro Moreno. “Yo estoy con él. Y si alguno de ellos (críticos) se quiere anotar a competir, bueno, pues adelante”, retó.

Rubén Moreira,
Diputado del PRI



“// Todos estos personajes estuvieron engañando a la población diciendo que se iba a votar la reelección. Y eso no sucedió”.

“// Ellos no tienen con quién jugar la presidencia del partido. Ni están acostumbrados a ir a elecciones ante la base. Ellos estaban acostumbrados a una designación directa desde Los Pinos”.